
 

 

 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 

Réunion du mardi 12 avril 2016 à 19h30 

 
Présences :  
Clément Lapointe, Sophie Moffet-Sutton, Kathleen Armstrong, Corinne Sunderman, Josée Côté, 
Sylvie Pon, Bénédicte Létourneau, Claude Viel – Directeur de l’école 
 
Absences : Monique Pouliot, Marlène Dumais, Manon Kulay 

 

 
1. Mot de bienvenue  

L’assemblée est présidée par Clément Lapointe. 

1.1 Secrétaire pour cette réunion 

Secrétaire pour cette réunion : Corinne Sunderman 

 

2. Adoption de l’ordre du jour  

Ajout au point 5.3 : Ajustements au budget 

Ajout à varia 6.2 : Repas pizza à venir 

Josée Côté propose l’adoption de l’ordre du jour avec les ajouts.  Appuyée par Sylvie Pon. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 8 mars 2016  

Sylvie Pon propose l’adoption du procès-verbal du 8 mars 2016.  Appuyée par Kathleen 

Armstrong.  Adoptée à l’unanimité. 

 

4. Rapport du président  

4.1 Diner pizza 23 mars 2016, profit ? 

Il y a eu un profit de 407.36$ 

4.2 Lever de fond DFS avec Calahoo 

Corinne Sunderman annonce qu’il y aura une levée de fond au mois d’avril et mai.  Les profits iront 

envers le voyage en Chine en mars 2017. 

 

5. Rapport de la trésorière – Kathleen Armstrong  

5.1 Rapport financier mensuel – 11 avril 2016 
 

 



Compte ordinaire  

   Solde en date du 11 avril 2016   4 695.23 $ 

  

      Compte casino  

      Solde en date du 11 avril 2016  20 128.03 $ 

5.2 Lettre AGLC à vérifier et a été signée 

5.3 Ajustements au budget 

Josée Côté propose 250.00$ envers l’appréciation du personnel pour la fin d’année. Appuyée 

par Bénédicte Létourneau.  Adoptée à l’unanimité. 

 

Discussion envers cadeaux des finissants.  Un montant d’environ 25$ par élèves a été mentionné.  Ils 

y a 25 finissants cette année. Corinne Sunderman s’informera auprès de Lise Roy-Maxwell pour les 

informations à propos des cadres qui ont été achetés comme cadeaux l’année passée.  

Josée Côté propose qu’on donne un maximum de 600.00$ envers  une photo des finissants 

dans un cadre comme cadeau.  Sylvie Pon appuie.   Adoptée à l’unanimité. 

 

Les articles promotionnels sportifs qu’on avait déjà votés en budget pour 1,000$ ont été enlevés 

du budget (voir mars 2016). 

 

 

6. Varia 

6.1 Remboursement à Claude Viel pour l’achat d’un appareil photo pour l’école au montant 

de 1695.90$. 

6.2 Repas pizza à venir : 20 avril, 18 mai & 8 juin. 

Kathleen Armstrong propose qu'on continue à vendre la pizza le 20 avril, 18 mai et le 8 juin.  

Sylvie Pon appuie. Adoptée à l’unanimité. 

 

7. Date de la prochaine réunion – 17 mai 2016 

8. Clôture de la réunion 

Josée Côté propose la clôture de la réunion à 20h28. Appuyée par Kathleen Armstrong. Adoptée 

à l’unanimité. 

 

 

 

 

Ordre du jour préparé par : Clément Lapointe  
Président, conseil d’école de l’école Alexandre-Taché 

 
Procès-verbal préparé par : Corinne Sunderman, secrétaire de la réunion 

 


